

## Der "Schönmaier"

Auch wenn man in der dreckigsten Zelle einsitzt,  
und um einem nur das dunkel und das negative  
herrscht, dann gibt es nur ein Weg der Hoffnung;  
Sie in sich selbst zu suchen und finden!

Denn wenn man "Glaubt", ob an Gott, vor allem aber  
an sich selbst, dann ist man zufrieden und glücklich  
egal wo man ist, ... man hat Hoffnung!

Dann malt man eben seine dreckige und dunkle Zelle  
bunt an, auch wenn es nur hypothetisch ist, es  
kommt darauf an wie und was man in seinem Innern  
dage sehen will ... !!

3

19.08.25